

大阪城

2024
6/13
(木)
14458
号

全港
西成
分會

224
6647-
4947

気温30度を超えてきた。熱中症ではなばれた
とかも聞くようになった。梅雨は四国までは来て
いるようだ。自然も日々変化するように。

政治の国会もあと一週間ほどで終る。

裏金の解決のための、規制法はかしたといわれて
参議院で最終のやりとりをしているようだ。が、
みんなは、大きくは期待もしていないのではな
いだろ
うか。岸田首相は、そんな中、
6/12と6/16まで、
ヨーロッパらしい。イタリアでG7サミット
(主要7ヶ国)

首脳会議)とスイスでウクライナ関係の平和サミット
に参加するといふ。地球も最近だ、小様子がか
わ
つてきていて、主要とかいうワケ国がどう
こう話をして
何にかを決めたからといつて、その通り、地球が動き
回るようになったとはいない。

今、国内で注目されるのは、6/16(日)投開票される

沖縄県議会選挙(定数48)だろう。メディアでは、

あまり報道をしないが、一応、おおげさにいわれている
のは、東京都知事選挙だ。6/20告示、7/7(日)

投開票で、マスコミでは、あーだ、こーだといふや
かに報道を連日続いている。そして、結局、岸田首相の

衆院解散・総選挙は、なによりにも見えてる中で、国会
も終り、あとは、自民党内の総裁選挙になるようだ。

2日連続の大火事、飛田商店街

大阪・西成区 店舗兼住宅で火事 計8棟焼ける

10日夕方、大阪・西成区の店舗兼住宅で火事があり周辺の建物にも燃え広がりました。火はおよそ5時間後にほぼ消し止められましたがあわせておよそ450平方メートルが焼けました。

警察と消防によりますと、10日午後4時40分すぎ、大阪・西成区天下茶屋北の2階建ての店舗兼住宅で「火事です」と客から119番通報がありました。

消防車など65台が出て消火にあたり、火はおよそ5時間後にほぼ消し止められました。火元とみられる店舗の周辺にも燃え広がり、消防によりますとあわせて8棟、およそ450平方メートルが焼けたということです。

警察によりますと、火元とみられる店舗は飲食店で、当時は店員と客あわせて4人がいましたが、いずれも避難して無事で、けが人などはいないということです。

現場は大阪の観光名所、通天閣から南におよそ1キロ離れた店舗や住宅が建ち並ぶ地域です。

関西 NEWS WEB06月11日 07時16分

10日月曜日のビラ「大阪城」で未明の火事の報告をして、最近急激に「カラオケ居酒屋」が乱立しているので、今までの経験から「出火が連続する。ということを書きました。その日の夕方、まだ明るい4時過ぎころに飲食関係の店から出火、50台を超える消防車が駆け付ける大火事になりました。10件近くの店が類焼し近隣の店舗も被害を受けているようです。なんか「危ない季節」の予感がします。

梅雨前なのに30度越えが連続するようです。熱暑対策気をつけて